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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．年次総会
９．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１０．ロータリーソング

２００８－０９年度 開 催
次年度理事役員決定!!

議長に田﨑武夫会長、司会進行を栗原幸三幹事が務め、
選挙管理委員長には理事の須田真一君、立会人には鈴木理
之君、家住慧路君、新木明夫君の 名の理事が、書記には３
副会長の江原利夫君が選任され、 年度年次総会が開2008-09
催されました。

第１号議案の「 年度会長並びに 年度理事2010-11 2009-10
役員の選挙」は、有効投票数 票全てが賛成票で、上記並４１
びに右記の方々が全員信任されました。次年度の会長には

(第２号議案なし)既に下井田秀一君が決定しております。

次年度理事役員を代表して下井田秀一会長のご挨拶
。本日は全員の理事役員をご信任頂きましてありがとうございました

経験と力不足の次年度会長ではありますが、この様な素晴らしい理事役員
に恵まれましので、何とか務めを果たして参りたいと思います。どうぞ皆

、 。様の力強いご支援ご協力ご指導を賜ります様 宜しくお願い申し上げます

下井田秀一会長 片貝良一副会長 金子福松理事 花房孝道理事 中野幸三郎理事 東郷庸史理事
並びに次期会長

霜村年勇理事 山岸泰男会計 向田 靖 幹事

信任された次年度理事役員の皆様
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桐生西ロータリークラブ

田 会長◆会長報告 﨑

１．本日配布致しましたロータリーの友 月号に、地１２

区ロータリーの友委員の坂内光政さんと根本正則パ

スト会長のご配慮により、当クラブ提唱、大間々高

３４ペー校主催のインターアクト年次大会の記事が、

『 』 、ジ 地区のたより の中で紹介されておりますので

是非ご覧下さい。

２．明日 日(土)、地区茶の湯研修会が富岡市社会教６

育館で行われ、当クラブから星野幸男会員、平澤宏

会員、金子福松会員、正田恵一会員の４名が参加さ

れます。

３． 日(月)に桐生 ＲＣ会長幹事会を行います。過日８ ５

の合同ゴルフコンペ並びに夜間例会の決算報告と、

主に群大工学部留学生交流会について検討致します

ので、家住国際奉仕委員長にも出席して頂くことに

なっております。

４． 日(火)の午後 時 分から、大間々地区学校警察９ ３ ３０

連絡協議会による「善行児童生徒表彰」が大間々警

察署大会議室で開催されます。桐生西ＲＣ会長賞と

して、団体賞に「大間々中学校第３学年」へ、個人

賞には「大間々東中学校３年生の角田法誠君」に授

与致します。私と正田社会奉仕委員長の２名で出席

して参ります。

栗原幹事◆幹事報告

◇ロータリーの友 月号、１２

地区大会写真並びにアン御夫妻との記念写真、

、 。写真入り会員名簿手帳 以上の物配布いたしました

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信 月号が配信されました。１２

。◇武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙ 部頂戴しましたNo.472を15

◇例会終了後、定例理事会を１Ｆ洋間で行います。

、 。◇例会片付終了後 事務局は早退させていただきます

前大間々高校ＩＡＣ顧問杉内俊行先生より喪中のご挨拶状、◇

日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会のご案内、

「 」群馬県社会福祉協議会より ぐんまのボランティア

と「福祉ぐんま 、 以上のものが届いております。」

◇例会変更のお知らせ

伊勢崎東ＲＣ他 ＲＣより届いております。１０

詳しくは事務局までお尋ね下さい。

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 12/1 桐生南ＲＣ 11/19､11/26 桐生赤城ＲＣ 11/25

１０８６キロカロリー◆食事メニュー

鮪の山かけ丼、小松菜のおひたし、香の物、豚汁、

タコと焼き豆腐の旨煮、本日のデザート

◆委員会報告

奥村委員□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内６名出席の為３名を除く９

出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数４２名

欠席者７名(内前メイク３名) 出席率 ％91.84
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者６名)86.95

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会

今日は総会ですね 岡田君

再来週は忘年家族会です 田﨑君

忘年家族会はお休みしますが親睦委員会の皆さん宜

しくお願いします 津久井君

先生が走り出す月となりましたね 君稲森

会長お仕事ありがとうございました 栗原君

久し振りに出席したので！ 奥村君

上田沢に協力者出現｡ 日間で ｡立て看板を立て2 1700kg

て町民に呼び掛けてくれています 舩戸君

特に理由(ワケ)なし 新木君

松原委員□ロータリー財団委員会

年次総会の時期になりました｡ご協力宜しくお願い致

します 栗原君

総会お疲れ様です 津久井君

あと半年です 田﨑君

今日は雨になりそうです 奥村君

上田沢で協力者出現｡立て看板を立てて市民に呼び掛

けています 舩戸君

中野年度の不足分です 岡田君

委員長□米山奨学委員会 阿左美

今日は総会ですね 岡田君

総会お疲れ様です 津久井君

平塚さんお久し振りです 田﨑君

ジャンボ宝くじを当てる月となりました 君稲森

宝くじが当たるといいですね 奥村君

親睦委員会さん夕べはご苦労様でした 栗原君

上田沢で協力者出現｡立て札を立てて町民に呼び掛け

ています 舩戸君

駅伝シーズン到来｡ 日の全国高校駅伝では平澤宏さ21

んのお孫さんが行っている長野県の佐久長聖高が圧

勝の予想である 石川君

舩戸委員長□会員増強委員会

田﨑年度も半年過ぎようとしております。 人で１

。も会員が増えるよう皆様のご協力をお願い致します

《次例会予告》

１２月１９日(金) 忘年家族会

、 会場 桐生プリオパレス点鐘 ＰＭ６：３０

Ｎｏ．１２メ ン バ ー は 今 ! !
平 澤 宏 会 員平 澤 宏 会 員

平澤さんはチャーターメンバーの一
４６ １１ １２ １９８０人で昭和 年 月 日入会、

～１９８１ ９ １９８１～１９年度第 代会長、
年度地区インターアクト委員長、８２

年度同委員を務めて１９８２～１９８３
いる最長老会員である。会長時には
フィリピン・マンダリオンクラブと姉
妹クラブを締結し、地区インターアクト
委員長時にはインターアクト年次大会の開催をサポー
トし、地区大会のコホストクラブの主要メンバーとし
て活躍した。その後も、クラブの様々な調整役をこな
してクラブの運営に大きく寄与し、さすがにチャータ
ーメンバーであるとの高い評価を得ている。 歳で４０
入会し、 歳で会長を経験し、地区の委員長その他４９
を務めて、様々にクラブの発展に貢献しているにもか
かわらず、自らの経験をめったに話さないシャイなお
人柄ではある。仕事とロータリー活動を併せて行って
いた時は時間的にも肉体的にも大変ではあったが、と
ても楽しかったと話された。

事業は社長に譲り、自らは会長で居られる平澤さん
は、その事業による社会貢献の業績で黄綬褒章を初め
とした数多くの授賞を受けられている。現在、建設業
は受難の時代であるが、関東一円で堅実な事業運営を
されている由である。

西クラブの発足から今まで幾多の体験をされてこら
れた平澤さんにはクラブの重鎮として今後も末永くご
指導を頂きたい。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

１２月の定例理事会報告は次号に掲載します


